

Granada Hoy Cultura Ocio y Cultura El Coro de la Facultad de Ciencias de Granada viaja a FriburgoUn centenar de escolares muestra sus obras en el José Guerrero

El Coro de la Facultad de Ciencias de Granada viaja a FriburgoUn centenar de escolares muestra sus obras en el José Guerrero

El certamen Zeltmusikfestival ha invitado a la agrupación granadina para que participe en la gran gala de clausura que se celebra mañana en la ciudad alemana. La exposición 'Los colegios exponen' estará abierta hasta el próximo 12 de septiembre

P. T. / GRANADA / REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 24.07.2010 - 05:00

0 comentarios 0 votos

El Zeltmusikfestival de Friburgo (Alemania) ha invitado al Coro de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada para participar en la Gran Gala con la que concluye el certamen mañana. En este concierto interpretarán *Carmina Burana*, de Carl Orff junto a la orquesta y solistas del Festival y otros coros de Friburgo, Padua (Italia), e Isfahan (Irán); previamente a esta interpretación conjunta, los coros ofrecerán una breve muestra de música representativa de cada uno de sus países de procedencia. En esta ocasión, el coro granadino cantará *Crótalo*, de Mario Castelnuovo-Tedesco con texto de Federico García Lorca, y *Granada*, de Agustín Lara, versión armonizada por José García Román. Al día siguiente, participará en un concierto de música religiosa para el que ha seleccionado obras de T. L. Victoria, Th. Tallis, D. Severac, V. Goicoechea, M. Duruflé, V. Ruiz-Aznar y Juan-Alfonso García.



El coro de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

El Coro de la Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad de Granada fue fundado en el curso académico 1996-97 por su actual director José Palomares, como complemento práctico de la Titulación de Magisterio en la especialidad de Educación Musical y su objetivo fundamental es poner en contacto a los estudiantes universitarios con la música coral para enriquecer su participación musical en actividades colectivas. Sus intervenciones públicas habituales las lleva a cabo en el ámbito de la Universidad de Granada y en colaboración con otras instituciones culturales de Granada y su provincia, habiendo ofrecido conciertos en las provincias de Almería, Cádiz, Córdoba, Gerona, Jaén, Málaga, Murcia, Pamplona y Sevilla. Ha cantado en varios países europeos, en ciudades como Aalst, Bruselas y Gante (Bélgica, 2004), en Praga (Chequia, 2006), en París (Francia, 2008) y en Bad-Kötzting (Alemania, 2008). Ha actuado con la Orquesta Joven de Andalucía, la Orquesta Filarmónica de Málaga, la Orquesta de la Universidad de Sevilla y la Orquesta Barroca del Conservatorio Superior de Granada, con obras como la *Messe de mort*, de A. Campra, *Jesu, meine Freude BWV 227*, de J. S. Bach, *Ode for the Birthday of Queen Anne, HWV 74*, de G. F. Haendel, o la *Misa de la Coronación K. 317*, de W. A. Mozart.

Un centenar de escolares expone desde el 23 de julio hasta el 12 de septiembre sus trabajos en el Centro José Guerrero junto a las obras del artista granadino. *Los colegios exponen* es una actividad con la que el Centro José Guerrero de la Diputación de Granada reafirma la proyección provincial de su programa educativo, al dar visibilidad en el espacio museístico el trabajo plástico que profesorado y alumnado viene desarrollando en las aulas de sus propios centros.

Con esta propuesta se pretende ampliar al ámbito de los propios centros educativos el vínculo ya existente -a través de las otras actividades- entre la comunidad educativa de la provincia y el Centro José Guerrero. *Los colegios exponen* es una iniciativa que, volcada hacia el arte contemporáneo, propicia una práctica representativa de estos tiempos al margen de la inadecuada referencia al "trabajo manual", proponiendo interrelacionar forma e idea.

En esta tercera convocatoria se ha contado con la complicidad de los docentes de Educación Infantil del colegio público La Purísima (Jun), que presentan un trabajo sobre el género del autorretrato como forma de exploración de la propia imagen y de la visión que los niños tienen de sí; en la escuela infantil Luna los niños han fotografiado sus propios procesos de trabajo.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

coches.net
www.coche.net

más de
5 millones
de visitas al mes

mapa de MÚSICAS

pop flamenco jazz clásica

MÚSICA
Críticas, entrevistas y novedades

La Ventana POP

VENTANA POP
Una visión de la música, por Blas Fernández.

[CINE Y CARTELERIA]

CINE A FONDO
Información, festivales y críticas

Lecturofilia
por Agustín Velasco

UN BLOG SOBRE LIBROS
En busca de la experiencia lectora total

al sur de los tebeos
...PACO CERREJÓN...